

EL FORO PERMANENTE DE POLÍTICA EXTERIOR FELICITA A LA  
RECIENTEMENTE NOMBRADA MINISTRA DE RELACIONES EXTERIORES  
ANTONIA URREJOLA NOGUERA

El Foro Permanente de Política Exterior felicita a Antonia Urrejola Noguera por su nombramiento como próxima Ministra de Relaciones Exteriores del Gobierno del Presidente electo Gabriel Boric y le desea mucho éxito en su gestión para beneficio de Chile y su pueblo.

La nueva Canciller Antonia Urrejola es abogada, distinguida jurista, ha sido la primera chilena Presidenta de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos. La próxima Canciller goza de gran prestigio en los círculos internacionales de protección, promoción y defensa de los Derechos Humanos, así como en general en las relaciones exteriores y la cooperación internacional. Con un extenso currículum en el mundo académico y profesional.

Los desafíos son enormes, también lo son la esperanza de que con su trabajo al frente de la Cancillería se recupere la imagen y la calidad de los vínculos internacionales de Chile, un área particularmente dañada, y se regrese a la senda de la integración vecinal y regional, se avance en una política exterior feminista, se reactive nuestra valiosa presencia en los organismos internacionales, se refuerce la vinculación con el mundo en las áreas sensibles para el desarrollo de nuestro país y se aborden los temas complejos señalados en los 17 objetivos de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas.

Un sinnúmero de desafíos que estamos seguros de que la Ministra Antonia Urrejola enfrentará con seriedad, profesionalismo y vocación en el bien de nuestro país.

Nuestro Foro seguirá analizando la política exterior del país desde la perspectiva de una política exterior de Estado, acompañaremos las decisiones que se adopten y apoyaremos todo lo que sea necesario para llevar adelante aquellas medidas que nos representen.

Santiago, 21 Enero, 2022.